
Ecole Primaire Publique Paul Emile Victor

Circonscription des Landes de Lanvaux

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE

1er – 2ème – 3ème trimestre (entourer)

Date du conseil d’école : 29 / 03 /22

1. Heure de début : 18h00  Heure de fin : 20h00

Présents

Mme Hays, Adjointe aux affaires scolaires

Personnels Education Nationale

-Mme Beurel, Enseignante de TPS PS MS
-Mme Aizpurua, Enseignante de MS GS

-Mme Bussi-Noël, Enseignante de CP
-Mme Frysou, Enseignante de CE1

-Mme Tannoux, Enseignante de CE2
-Mme Goraguer, Directrice et Enseignante de

CM1/CM2

Parents élus
Mr BOUBLI Mathieu, parent d’élèves de  CE1 et 
CM1

Mr LORIN Cédric, parent d’élèves de PS et GS

Mme DELACROIX Elodie, parent d’élèves de GS 
et CM1

Mme GRANDGIRARD Karine, parent d’élève de 
CM1

Mme LE TORIELLEC Jessica, parent d’élève de 
CM2

Absents/Excusés

Mr Robin, Maire de la commune

Mme PEPION Angélique, parent d’élèves de MS et 
GS

Mme ROHEL Marina, parent d’élèves de GS et 
CM2

Mme LEBRUN Marie, parent d’élève de CP

Mme AUDO Carole, parent d’élève de PS

Mme BARRAUD Nelly, parent d’élève de PS et CE1

Education Nationale Parents élus

-Mr Moutard, Inspectrice de l'Education 
Nationale
Mme Braud, Decharge de direction



ORDRE DU JOUR

1- Les effectifs actuels et futurs + vote de la liste de fournitures 2022
2- Liaison école collège
3- Les projets réalisés et à venir
4- Bilan des travaux réalisés, en cours et investissements à venir
5- Les avancées du projet d’école
6- Questions et informations diverses

1 – Le Les effectifs actuels et futurss effectifs actuels et futurs

A l'heure actuelle, il  y a 1A l'heure actuelle, il  y a 13232 élèves   élèves  dans l'école, répartis comme suit dans  dans l'école, répartis comme suit dans  66 classes, 2 classes de classes, 2 classes de
maternelle et maternelle et 44 classes d'élémentaires : classes d'élémentaires :

cycle 1cycle 1:  2 TPS/ 14 PS/  10 MS /  21 GS  > 47 élèves:  2 TPS/ 14 PS/  10 MS /  21 GS  > 47 élèves

>répartis sur deux classes>répartis sur deux classes  : 22 élèves en TPS/PS/MS et 25 en MS/GS : 22 élèves en TPS/PS/MS et 25 en MS/GS 

>2 nouvelles inscriptions en PS ont eu lieu en cours d’année.>2 nouvelles inscriptions en PS ont eu lieu en cours d’année.

>1 départ d’une famille>1 départ d’une famille  : 1 CP et 1 CM1.: 1 CP et 1 CM1.

>1 arrivée en CM2>1 arrivée en CM2

>Un  temps  d’échange  avec  la  nouvelle  directrice  de  la  crèche  de  St  Jean  Brévelay  arrivée  en>Un  temps  d’échange  avec  la  nouvelle  directrice  de  la  crèche  de  St  Jean  Brévelay  arrivée  en
novembre, est prévu en avril pour travailler sur des projets communs, des temps de rencontre.  novembre, est prévu en avril pour travailler sur des projets communs, des temps de rencontre.  

Il devait avoir lieu en septembre mais a été reporté. Il devait avoir lieu en septembre mais a été reporté. 

Cycle 2Cycle 2: 16 CP/ 14 CE1/ 26  CE2 > 56  élèves répartis sur 3 classes. : 16 CP/ 14 CE1/ 26  CE2 > 56  élèves répartis sur 3 classes. 

cycle 3cycle 3: 19 CM1 / 10 CM2 > 29 élèves  répartis sur 1 classe. : 19 CM1 / 10 CM2 > 29 élèves  répartis sur 1 classe. 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

2021-
2022

2 14 10 21 16 14 26 19 10 132

Prévisions d’effectifsPrévisions d’effectifs  ::

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

2022-
2023

4 12 15 11 21 17 13 28 20 141

>Les portes ouvertes ont pu avoir lieu cette année et se sont déroulées le vendredi 18 mars dernier. >Les portes ouvertes ont pu avoir lieu cette année et se sont déroulées le vendredi 18 mars dernier. 

Elles se sont bien déroulées, plusieurs familles de l’école sont venues, les enfants avaient beaucoupElles se sont bien déroulées, plusieurs familles de l’école sont venues, les enfants avaient beaucoup
de plaisir à montrer leur classe, faire découvrir des ateliers à leurs parents et leurs travaux réalisésde plaisir à montrer leur classe, faire découvrir des ateliers à leurs parents et leurs travaux réalisés



qui étaient exposés pour l’occasion, mais aussi de pouvoir se rendre dans d’autres classes de l’école,qui étaient exposés pour l’occasion, mais aussi de pouvoir se rendre dans d’autres classes de l’école,
les découvrir voir les redécouvrir. les découvrir voir les redécouvrir. 

De nouvelles familles se sont présentées également avec lesquelles les membres de l’équipe ont puDe nouvelles familles se sont présentées également avec lesquelles les membres de l’équipe ont pu
échanger sur la rentrée prochaine. échanger sur la rentrée prochaine. 

CConcernant la liste de fournitures pour la rentrée 2022, celle-ci est votée à l’unanimité. oncernant la liste de fournitures pour la rentrée 2022, celle-ci est votée à l’unanimité. 

2-L  a liaison école collège  

Les élèves de CM1 CM2 ont pu se rendre au collège le vendredi 10 janvier dernier pour une journée
d’immersion et de découverte du collège. Ils ont pu rencontrer plusieurs de leurs futurs enseignants
ainsi que l’équipe du collège : Mr Robo, CPE, Mme Harel, principale ainsi que les surveillants, et ont
pu découvrir le fonctionnement du self.

Les portes ouvertes du collège auront lieu le vendredi 1 er avril,  l’occasion de visiter d’une autre
manière et de poser ses questions plus personnelles pour la rentrée prochaine. 

Les procédures Affelnet sont en cours : procédures d’affectation au collège de secteur, les dossiers
d’inscription parviendront à l’école dans le courant du mois de mai pour le collège public.

Une réunion d’harmonisation se déroulera en juin avec les professeurs principaux et la principale du
collège. 

Mme Fourel, infirmière scolaire va essayer de venir réaliser une intervention sur la puberté, comme
le réalisait Marianne Dubois les années passées. 

Dans le cadre du partenariat entre les différents établissements publics du territoire, le projet du
printemps  des  poètes  a  été  mis  en  place  en  partenariat  avec  le  collège,  le  lycée  horticole,  la
médiathèque de Saint Jean Brévelay, la commune de St Jean Brévelay, la librairie des Hirondelles et
l’école. Ce projet s’est centré autour du poète Eugène Guillevic, chaque établissement a travaillé
avec certaines classes autour du poète, la librairie et la médiathèque ont mis en avant les livres du
poètes. Le graveur Thierry Le Saëc est intervenu au lycée et à l’école autour d’illustration de poèmes
de Guillevic. Le projet s’est terminé autour d’une table ronde publique à la salle Edouard Aguesse de
la commune autour de l’oeuvre de Guillevic réunissant Bertrand Degotte, Thierry Le Saëc et Francis
Combe. 

3-Les projets réalisés et à venir

Plusieurs projets ont été réalisés sur la première période de décembre à marsPlusieurs projets ont été réalisés sur la première période de décembre à mars  : : 

-Les élèves de maternelle, CP, CE1 ont assisté à la représentation du spectacle «-Les élèves de maternelle, CP, CE1 ont assisté à la représentation du spectacle «   Fred Spector et lesFred Spector et les
lutins de Noëllutins de Noël  », spectacle financé par la mairie pour Noël. », spectacle financé par la mairie pour Noël. 

-Les élèves de CE2 et CM1 CM2 se sont eux rendus au cinéma pour voir «-Les élèves de CE2 et CM1 CM2 se sont eux rendus au cinéma pour voir «   Le Voyage d’un princeLe Voyage d’un prince  » de» de
Jean François  Laguionie.Jean François  Laguionie. Coût Coût  (financé par  l’Amicale Laïque):(financé par  l’Amicale Laïque): 127,50 euros  (entrées)  – 108 euros 127,50 euros  (entrées)  – 108 euros
(transport)(transport)

-Les élèves de CP/CE1 et CE2 se sont rendus au spectacle de danse «-Les élèves de CP/CE1 et CE2 se sont rendus au spectacle de danse «   10:1010:10  » de la compagnie Nyash,» de la compagnie Nyash,
à La Maillette à Locminé. Cette sortie représente un coût de  à La Maillette à Locminé. Cette sortie représente un coût de  285 e285 euros pour le prix des entréesuros pour le prix des entrées
financé par l’Amicale Laïque, le transport est financé par le CMC (Centre Morbihan Communauté)financé par l’Amicale Laïque, le transport est financé par le CMC (Centre Morbihan Communauté)

>Toute l’école a assisté à la représentation du spectacle de marionnettes «>Toute l’école a assisté à la représentation du spectacle de marionnettes «  AnimaliumAnimalium  » de la cie La» de la cie La
Malle Théâtre à la salle du Vertin. Malle Théâtre à la salle du Vertin. Coût (financé par l’Amicale Laïque)Coût (financé par l’Amicale Laïque)  :: 733 euros (entrées) 100 euros 733 euros (entrées) 100 euros
(transport)(transport)



 >Les élèves de maternelle se sont rendus à l’EcoMusée de St Degan >Les élèves de maternelle se sont rendus à l’EcoMusée de St Degan   le 22 mars pour découvrir lele 22 mars pour découvrir le
cycle du pain et s’essayer à sa confection.  Coûtcycle du pain et s’essayer à sa confection.  Coût  :(financé par l’Amicale) 585 euros (entrées) – 262:(financé par l’Amicale) 585 euros (entrées) – 262
euros (transport)euros (transport)

>Les élèves de maternelle se sont rendus au p’tit bal breton organisé par l’USEP le vendredi 25 mars>Les élèves de maternelle se sont rendus au p’tit bal breton organisé par l’USEP le vendredi 25 mars
à l’école de Pluvigner. à l’école de Pluvigner. Coût (financé par l’Amicale)Coût (financé par l’Amicale)  : 275 euros: 275 euros

>Les élèves de CE1 ont réalisé leur orchestre imaginaire avec Gaëlle Barbelivien, projet financé par le>Les élèves de CE1 ont réalisé leur orchestre imaginaire avec Gaëlle Barbelivien, projet financé par le
CMC et exposé pendant les portes ouvertes et lors du «CMC et exposé pendant les portes ouvertes et lors du «  Festival sur un sofaFestival sur un sofa  » à Locminé. » à Locminé. 

>Les élèves de CP ont commencé leur projet Argile avec l’artiste céramiste Sylvie Perdriau, projet>Les élèves de CP ont commencé leur projet Argile avec l’artiste céramiste Sylvie Perdriau, projet
organisé et financé par le service culture du CMC (Centre Morbihan Communauté). organisé et financé par le service culture du CMC (Centre Morbihan Communauté). 

>Le projet de résidence «>Le projet de résidence «  Création en coursCréation en cours  » avec l’artiste Arek Kouyoumdjan est en cours dans la» avec l’artiste Arek Kouyoumdjan est en cours dans la
classe de CM1 CM2. classe de CM1 CM2. 

>Les CP et les CE2 ont participé à la semaine de la presse. >Les CP et les CE2 ont participé à la semaine de la presse. 

>Les CE2 ont participé à la semaine des mathématiques. >Les CE2 ont participé à la semaine des mathématiques. 

>Tous les élèves de l’école ont participé à la fête du court métrage du 16 au 22 mars. >Tous les élèves de l’école ont participé à la fête du court métrage du 16 au 22 mars. 

>Les CE2 et les CM1-CM2 dans le cadre du printemps des poètes ont réalisé des bannières poétiques,>Les CE2 et les CM1-CM2 dans le cadre du printemps des poètes ont réalisé des bannières poétiques,
installées dans la commune. Pour célébrer l’éphémère et le printemps ils ont réalisé des haikus quiinstallées dans la commune. Pour célébrer l’éphémère et le printemps ils ont réalisé des haikus qui
sont exposés dans différents commerces, à la médiathèque, au centre de loisirs, au collège et ausont exposés dans différents commerces, à la médiathèque, au centre de loisirs, au collège et au
lycée public jusqu’à la rencontre/table ronde du 2 avril à la salle Edouard Aguesse. lycée public jusqu’à la rencontre/table ronde du 2 avril à la salle Edouard Aguesse. 

>Dans le cadre de ce projet autour du printemps des poètes, l’artiste Thierry Le Saëc est intervenu>Dans le cadre de ce projet autour du printemps des poètes, l’artiste Thierry Le Saëc est intervenu
avec  les  CM1  CM2  autour  de  la  gravure.  Coûtavec  les  CM1  CM2  autour  de  la  gravure.  Coût  (financé  par  l(financé  par  l  ‘Amicale  La‘Amicale  La  ïque)  :  227  eurosïque)  :  227  euros
(intervention + déplacement) – 155 euros (matériel de linogravure)  (intervention + déplacement) – 155 euros (matériel de linogravure)  

Dans le cadre de ce projet autour du poète Guillevic, une plaque gravée d’un poème de Guillevic,Dans le cadre de ce projet autour du poète Guillevic, une plaque gravée d’un poème de Guillevic,
financée par la mairie,sera installée sur les murs de l’école. financée par la mairie,sera installée sur les murs de l’école. 

Projets à venirProjets à venir  ::  

>Le cycle de natation pour les GS et CP démarre cette semaine à raison d’une séance de 45 minutes>Le cycle de natation pour les GS et CP démarre cette semaine à raison d’une séance de 45 minutes
par semaine jusqu’en juin. Une prochaine session d’agrément sera peut-être programmée en juinpar semaine jusqu’en juin. Une prochaine session d’agrément sera peut-être programmée en juin
pour les parents volontaires. pour les parents volontaires. 

>Dans le cadre du partenariat mené avec le lycée horticole, la classe de CM1 CM2 se rendra au lycée>Dans le cadre du partenariat mené avec le lycée horticole, la classe de CM1 CM2 se rendra au lycée
pour  mener  des  ateliers  de  plantations  avec  une  classe  du  lycée,  la  classe  de  CE1  se  rendrapour  mener  des  ateliers  de  plantations  avec  une  classe  du  lycée,  la  classe  de  CE1  se  rendra
également au lycée pour réaliser des ateliers menés par les lycéens. également au lycée pour réaliser des ateliers menés par les lycéens. 

>Dans le cadre de la résidence de l’artiste Arek kouyoumdjan, les élèves de CM1 CM2 se rendront au>Dans le cadre de la résidence de l’artiste Arek kouyoumdjan, les élèves de CM1 CM2 se rendront au
Cairn de Gavrinis le 5 avril prochain. L’exposition du diorama, œuvre finale réalisée au terme de laCairn de Gavrinis le 5 avril prochain. L’exposition du diorama, œuvre finale réalisée au terme de la
résidence, aura lieu en juin, le lieu reste à définir. résidence, aura lieu en juin, le lieu reste à définir. 

>Les élèves de CP CE1 et CE2 participeront à une sortie collective et sportive au mois de juin, le lieu>Les élèves de CP CE1 et CE2 participeront à une sortie collective et sportive au mois de juin, le lieu
reste à définir, c’est en cours. reste à définir, c’est en cours. 

>Les  élèves  de  maternelle  prévoient  une journée jeux  en  plein  air,  avec  un temps pique-nique,>Les  élèves  de  maternelle  prévoient  une journée jeux  en  plein  air,  avec  un temps pique-nique,
possiblement dans l’espace naturel du lycée horticole. possiblement dans l’espace naturel du lycée horticole. 



>Les élèves de CE2 et CM1 CM2 réaliseront une fresque collective avec l’artiste Lucie Van de Velde>Les élèves de CE2 et CM1 CM2 réaliseront une fresque collective avec l’artiste Lucie Van de Velde
du 16  au  2  mai  2022,  ce  projet  est  proposé  et  financé  par  le  service  culture  du  CMC  (Centredu  16  au  2  mai  2022,  ce  projet  est  proposé  et  financé  par  le  service  culture  du  CMC  (Centre
Morbihan Communauté)Morbihan Communauté)

-Toutes les classes préparent un projet de bal traditionnel pour la kermesse du 2 juillet prochain.

3-   Bilan des travaux réalisés, en cours et des projets d’investissements  

Projet signalétique et organisation des abords de l’école (en lien avec le diagnostic de sécurité
réalisé en début d’année) :

-La signalisation de l'emplacement réservé aux pompiers sur les parkings, peu visible et non respecté
> devis en cours par la mairie. 

- L’installation d'un plot sécurisant la sortie piétonne du portail de l'école par rapport à l'entrée du
parking élémentaire. > Mme Hays et Hervé Duhamel ont installé des barrières de sécurité afin de
matérialiser un parcours de sortie pour les élèves et leurs parents. La question de la mise en place
d’un élément pérenne est pris en compte dans les devis en cours. 

- La mise en place d'une sonnette au portail côté élémentaire, reliée au bureau de direction > devis
en cours par la mairie. 

- La réparation de la clôture côté élémentaire  a eu lieu. 

-L’installation d'un portail électrique permettant sa fermeture et d'une sonnette  reliée au bureau de
direction > les devis réalisés étant très élevés, la commune prévoit de réaliser cela en interne, prévu
au budget 2022. Une réunion avec les élus concernés est prévue au début du mois d’avril.  Après
discussion, la  proposition d’installation d’un portail  à partir  de la  fin du bâtiment pour clore cet
espace  pourrait  être  intéressant  et  permettrait  de  ne  pas  installer  de  portail  électrique  mais
seulement un portillon.

-L’installation de  filtres  occultant  sur  le  bas  des  fenêtres  de  la  salle  de  sieste  et  de  la  salle  de
bibliothèque est en cours, Mr Duhamel doit s’en occuper. 

-La mise en place d’une signalétique spécifique permettant de gérer les flux de piétons et les flux de
véhicules  et  de distinguer l’accès maternelle  et  élémentaire,  ainsi  que le  bureau de direction et
l’accès pour les livraisons >les devis sont toujours en cours auprès de la mairie. 

-la mise en place de la numérotation > Mme Hays va transmettre à l’école le plan des bâtiments afin
d’organiser la numérotation. 

Concernant les autres travaux en cours :

-Les finitions du parking ne sont pas prévues dans le budget 2022. 

-  Les  problèmes  au  niveau  de  la  ligne  téléphonique  se  poursuivent  :  6  coupures  de  la  ligne
téléphonique depuis la rentrée de septembre. L’installation d’une adresse IP fixe pour mettre un
terme à ces coupures est en cours auprès de la mairie. La mise en place d’un contrat de maintenance
est  en  réflexion  (devis  en  cours)  auprès  de  la  mairie.  En  effet,  plusieurs  problèmes  de
fonctionnement  surviennent  assez  régulièrement  et  l’équipe  d’école  ne  sait  pas  toujours  à  qui
s’adresser ou les interlocuteurs varient très souvent et les problèmes s’enlisent : les trois téléphones
de  maternelle  ne  fonctionnent  plus  depuis  deux  semaines,  l’entreprise  a  détecté  un  switch
défectueux (un devis de changement a été envoyé par l’entreprise à la mairie), certains ordinateurs



portables  ne  peuvent  plus  régulièrement  se  connecter  à  internet  (problème  de  surfpass  –  le
problème est  en  cours  de  résolution  auprès  de  la  mairie)  voire  mettent  beaucoup de  temps  à
s’allumer, à fonctionner,  il  faudrait pouvoir y réaliser des opérations de maintenance (nettoyage,
mises à jour...)

-Une intervention concernant la peinture des murs près du préau et en maternelle aura lieu pendant
les vacances d’été. 

-La rénovation du bureau de direction a eu lieu de janvier à mars. 

-Il n’y a pas eu de problème de chauffage pour cet hiver, ni de fuite en salle 4 et 5. L’entretien de la
cour (feuilles) et du toit a pu se mettre en place.

-Des  problèmes  au  niveau  du  ménage  sont  fréquents :  la  salle  des  maîtres  n’est  pas  toujours
nettoyée le mercredi, certains couloirs en maternelle également. D’autres part, les tapis du gymnase
n’ont pas pu être lavés lors des vacances de février. Mme Hays signale que le problème des tapis non
lavés est dû à l’absence de renfort apporté par le dispositif « Argent de poche » permettant à des
jeunes brévelays de travailler sur leur temps de vacances et de renforcer l’équipe de ménage sur
l’école. L’emploi du temps du personnel de ménage a été compromis par des absences liées au Covid
et à d’autres arrêts maladies notamment. L’emploi du temps de l’équipe réalisant le ménage sur
l’école ne sera pas modifié. 

-Concernant la question abordé au dernier conseil d’école, de mise en place d’un renouvellement
d’un lot de chaise par classe et par année, la réalisation de devis est en cours par l’école. 

-La question d’une salle repeinte cet été et la commande de deux bureaux est toujours à l’ordre du
jour, la réalisation de devis est en cours par l’école. 

-Concernant l’installation d’un barnum comme l’année dernière, Mme Hays indique que la question
est plus compliquée cette année car l’association l’ayant installé l’année dernière avait beaucoup
plus de disponibilités du fait de nombreuses annulations liées au contexte sanitaire, et ce n’est plus
le  cas  cette année,  le  coût  de  l’installation augmente  alors  sensiblement.  Mme Hays  aborde  la
question de l’installation d’une structure pérenne qui pourrait être réfléchie et mise en lien avec le
projet d’école. 

6-Avancées du projet d’école

Concernant les deux axes mis en avant dans le projet d’école :

--Impliquer les élèves et les partenaires de l'école dans des projets d'embellissement de l'école et
d'amélioration de l'usage des espaces

--Développer l'estime de soi des élèves afin de favoriser les apprentissages fondamentaux

L’équipe s’est  réunie pour mettre au point  dans un premier  temps un questionnaire auprès des
enfants  afin  de  sonder  auprès  d’eux  leurs  perceptions  concernant  leur  école,  leurs  retours  et
connaître davantage les rapports qu’ils entretiennent avec les différents espaces de l’école. 

Dans  cette  enquête  réalisée  auprès  des  enfants  en  décembre,  plusieurs  points  importants  en
ressortent : 

- Tout d’abord les enfants se sentent majoritairement en sécurité dans la cour de l’école



-Un certain nombre d’entre eux pointent le manque d’intimité aux toilettes

-Ils sont nombreux à relater du bruit à la cantine

-Ils ont majoritairement envie de faire des activités en lien avec la biodiversité et le jardinage

-Ils préférerait majoritairement avoir plus de plantes et d’arbres dans l’école

-Ils  ont  pour  la  plupart  envie  d’espace  pour  courir,  sauter,  grimper  jouer,  discuter,  certains
souhaiteraient des espaces plus calmes sur la cour. 

-et majoritairement leur lieu préféré dans l’école est la cour de récréation

Une proposition d’enquête auprès des parents est également proposée afin de sonder leurs avis,
idées et leurs propositions d’implication également. 

Les  membres du conseil  d’école sont  en accord sur  la  nécessité de mettre en place des actions
programmées sur plusieurs années, l’école a pu se mettre en lien avec le CAUE 22 qui a travaillé sur
de nombreux projets autour des aménagements de cour et qui donne des exemples intéressants et
est en lien avec le CAUE 56.

Il  semble  nécessaire  de  mettre  en  place  une  réunion  réunissant  des  membres  de  l’équipe,  des
parents élus, des élus de la commune et certains membres de l’équipe des espaces verts de St Jean
Brévelay afin de pouvoir réaliser un planning et budget prévisionnel des projets et  interventions
possibles. La réunion aura lieu le jeudi 28 avril à 16h30 à l’école. 

L’école se réunit également avec le collège et le lycée horticole début mai afin de programmer des
projets en commun qui pourraient tout à fait inclure les questions du projet d’école. 

Concernant le deuxième axe du projet d’école, l’équipe enseignante travaille sur l’organisation de
semaines thématiques réparties sur une année scolaire : la semaine de l’amitié, la semaine de la
biodiversité etc.. afin de cibler des actions collectives auprès de toutes les classes de l’école. 

8- Questions diverses /Autres informations

- Les infirmières de la PMI sont venues sur l’école le 17 mars pour voir les élèves de PS.

-Anne Hélène Fourel, infirmière scolaire et le docteur Allançon réalisent les visites de GS, elles sont 
en cours, les premières ont eu lieu le 17 et 24 mars, les prochaines se dérouleront début mai. 

- Les photos collectives seront réalisées le 26/04 .  

La présidente du conseil lève la séance à 20 Heures.

Signature de la secrétaire de séance        Signature de la présidente 

                                   Amandine Goraguer Amandine Goraguer


